

Guadalcanal **I**nformación



Se suspende la Feria de Agosto como medida preventiva por el COVID-19

ACTUALIDAD

El Ayuntamiento hace un llamamiento al civismo

Página 4

Déjate enamorar



Guadalcanal

ACTUALIDAD

Finalizan los trabajos de remodelación en el cementerio

Página 6

OPINIÓN



El mayor de los festejos

Otro mal presagio que se cumple. Tal y como se sospechaba, nos quedamos sin feria al igual que en abril nos quedamos sin Semana Santa y Romería. Por el mismo motivo que en julio nos quedaremos sin Velá de Santa Ana. El maldito COVID-19 sigue haciendo estragos en nuestras vidas. Nos quedamos, pues, sin el broche al verano. Sin los días eternos de real y de albero. Sin la sevillana encadenada de caseta en caseta. Sin la elegancia del caballo bajo un sol que se despidе. Sin el concurso del niño en juegos y atracciones. Sin una final vestida de verde en El Coso. Sin noches vestidas de fiesta. Hasta ahí lo que perdemos. Hay que ver ahora lo que ganamos. La seguridad de que estamos haciendo las cosas bien. La certeza de nuestra infranqueable entereza. La seguridad de que el año que viene estaremos brindando en una inauguración en la que la salud será el mayor de nuestros festejos.

Índice de contenidos

Actualidad.....	3
En portada.....	10
Deportes.....	12
Turismo.....	16
Sociedad	18
El Tiempo.....	19

TELÉFONOS DE INTERÉS

Casa de la cultura

954886830

Consultorio médico

954886540

Farmacia

954886115

Gasolinera

954886246

Guadalinfo

954886120

Guardia Civil

954886013

Policía Local

647521911

Coche Correos

637168049

SAE

955889576



Organización
de las Naciones Unidas
para la Educación,
la Ciencia y la Cultura



Sierra Norte de Sevilla
Geoparque
mundial de
la UNESCO

ACTUALIDAD

El Ayuntamiento de Guadalcanal luce luto oficial en recuerdo de las víctimas del COVID-19



Redacción

Tal y como anunció el Presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, una vez que toda España alcanzara la Fase 1 se decretaría el luto oficial. El pasado lunes, mientras provincias como la nuestra pasaban a la fase 2, otras como Madrid o Barcelona lo hacían a la Fase 1. Era pues, momento para iniciar ese luto oficial. Este se declaró el pasado miércoles 27 de mayo y durará un total

de diez días. Así pues, dicho luto se extenderá hasta este sábado día 6 de junio.

El luto busca honrar a aquellas personas que han muerto durante esta pandemia de coronavirus. Esto implica que las banderas ondearán a media asta y aquellas que luzcan en el exterior portarán crespón negro.

Las banderas del Ayuntamiento de Guadalcanal ya ondean a media asta desde hace unas semanas a pe-

tición de la Junta de Andalucía. Con esta declaración de alarma se mantendrán hasta este citado 6 de junio cuando finalice el luto oficial.

Un homenaje y un recuerdo más que merecido a la memoria de aquellos que se han ido a causa de esta pandemia que nos asola desde hace ya dos meses. Un virus desconocido y mortífero que se ha cobrado más de 20.000 vidas en todo el país.

ACTUALIDAD

El Ayuntamiento de Guadalcanal hace un llamamiento al civismo en el depósito de basuras y enseres



Redacción

La Mancomunidad de Municipios de la Sierra Morena de Sevilla y el Ayuntamiento de Guadalcanal quieren hacer un llamamiento al civismo. Así, tal y como muestra la fotografía lucía en la mañana de este miércoles la parada de contenedores del Cotorillo.

Muebles, sillas de plásticos, trozos de madera, una nevera y enseres de diverso tipo junto a sacos de contenido incierto. Todo ello fuera de la parada junto a un colchón.

Hay que señalar que es el miércoles el día especificado para el de-

pósito de los enseres tanto en esta localidad como en Cazalla de la Sierra. No obstante, al igual que el resto de residuos, es necesario depositarlos en un horario. Igualmente, hay que hacerlo de manera organizada, sin que molesten al tránsito de los viandantes. Y por supuesto, también hay que hacerlo pensando en la imagen que damos de nuestros pueblos.

Estos enseres han permanecido toda la jornada del miércoles y alguna que otra jornada más en la calle, junto a esta parada. Se da la circunstancia, además, que esta se

encuentra en una de las entradas al pueblo, lo que hace más necesario aún que se guarde el decoro correspondiente y se respeten las normas.

En estos momentos nos encontramos saliendo de una situación muy complicada, con dos meses en los que apenas hemos podido movernos de nuestras casas. Sin embargo, los operarios encargados de recoger tanto los residuos sólidos, como aquellos que recogen enseres, vidrios o papel han seguido trabajando. Lo han hecho para mantener nuestros pueblos limpios. Para que luzcan como merecen. Es

ACTUALIDAD

preciso ahora mostrarles el máximo respeto posible. Por esto, tanto desde el Ayuntamiento de Guadalcanal como desde la propia Mancomunidad Sierra Morena de Sevilla se pide que se tenga un comportamiento más cívico a la hora de depositar las basuras y los enseres en las paradas.

En la misma línea, el consistorio guadalcanalense quiere denunciar la práctica de botellones en el Piojito. Un lugar de encuentro entre jóvenes donde está prohibido llevar a cabo esta práctica y que también estos días alberga suciedad propia de estos botellones. A ello hay que unir los actos vandálicos que se están produciendo en los alrededores. Así, se ha comprobado que el candado del trastero del depósito ha sido reventado.

En este sentido, el consistorio guadalcanalense solicita también que no se lleven a cabo botellones en esta zona. Una zona de apacible estancia que, desgraciadamente, se ve sucia de botellas, cristales y otros restos. Por eso, en este caso también se pide civismo y concienciación con aquello que es de todos y que hay que cuidar.



ACTUALIDAD

Abierto el plazo para solicitar plaza en las residencias de estudiantes de la Diputación de Sevilla



Redacción

El Área de Cultura y Ciudadanía de la Diputación de Sevilla ha dado a conocer esta pasada semana la Convocatoria de ingreso en las residencias de estudiantes de los complejos educativos de la Diputación Provincial de Sevilla y de la Sociedad Sevilla Activa para el curso 2020-2021.

La Diputación de Sevilla convoca estas plazas, en régimen residencial mixto, para aquellos que vayan a realizar durante el próximo curso estudios de ciclos formativos de grado medio, bachiller de arte y ciclos superior o estudios de grado universitarios. También es condición indispensable que el domicilio familiar esté en cualquier munici-

pio de la provincia de Sevilla.

Las residencias dependientes del Área de Cultura y Ciudadanía son las del Complejo Educativo Pino Montano y la del Complejo Educativo Blanco White. El primero de ellos para estudiantes universitarios de grado o ciclo formativo de grado superior. El segundo, para estudiantes de ciclo formativo de grado medio, bachiller de arte y grado superior.

Por su parte, la Residencia de Sevilla Activa está ubicada en el Complejo Educativo Blanco White. Se constituye de un conjunto de viviendas protegidas, en régimen de alquiler de renta básica. Se destina a estudiantes de ciclo formativo de grado superior, grados universita-

rios o máster. Estos últimos tan solo podrán acceder si al término del proceso de adjudicación quedan plazas libres.

Requisitos para acceder

Los requisitos para acceder a las plazas son:

-Tener domicilio familiar en cualquier municipio de la provincia de Sevilla y, en el caso de extranjeros que deseen acceder a niveles no obligatorios de enseñanza, tener la condición de residentes. Excepcionalmente, podrán adjudicarse en la residencia de Sevilla Activa a solicitantes con domicilio familiar fuera de la provincia de Sevilla, si tras el proceso de adjudicación de

ACTUALIDAD

plazas a estudiantes residentes en la provincia hubiesen quedado plazas vacantes.

- Acreditar dificultad de escolarización por no disponer la persona interesada en su lugar de residencia o zona de influencia de un centro educativo sostenido con fondos públicos donde se imparta el nivel y especialidad de estudios que desee cursar.

- Estar en condiciones académicas de matricularse en los estudios en base a los cuales se solicita la plaza de residencia.

- No haber cursado y completado el mismo nivel académico para el cual solicita la plaza.

- Quienes hayan perdido el derecho a permanecer en las residencias por razones exclusivamente académicas podrán solicitar nuevamente su admisión cuando realicen estudios de un ciclo superior al que estuvieran cursando en el momento en que cesó la condición de residente. Esta solicitud estará supeditada a lo previsto en esta Convocatoria.

- No haber perdido, de conformidad con la normativa residencial, los derechos como residentes en cursos anteriores por sanción consistente en la pérdida definitiva de la plaza.

- Tener una edad inferior a las de la siguiente escala, tomando como referencia el 1 de enero del año para el que se solicitan los estudios:

Estudios de máster: 26 años; Para universitarios y ciclos formativos de grado superior: 22 años; y Grado medio y bachiller de arte: 19 años.

Criterios de selección

Si el número de solicitudes fuese superior al de plazas residenciales



vacantes, éstas se adjudicarán, en el orden de preferencia descrito y para los solicitantes que resulten con mayor puntuación después de aplicar los criterios y el baremo estipulados, sin perjuicio de los derechos que, según la legislación vigente, correspondan a personas con minusvalía. Estos criterios son el socio-económico, referido a la renta familiar y el patrimonio; el sociofamiliar; el académico; y el territorial.

Oferta educativa

El IES Virgen de los Reyes ofrece Ciclos Formativos de Grado Medio y también de Grado Superior. Dentro de los primeros se encuentran las especialidades de Carrocería; Instalaciones y amueblamiento; Electromecánica de vehículos automóviles; Instalaciones eléctricas y automáticas; Jardinería y floristería; Instalaciones frigoríficas y de climatización. Dentro de la oferta de Grado Superior dispone de las especialidades de Acondicionamiento físico; Anatomía patológica y citodiagnóstico; Automatización

y robótica industrial; Automoción; Eficiencia energética y energía solar térmica; Enseñanza y animación sociodeportiva; Gestión forestal y del medio natural; Paisajismo y medio rural; Diseño y amueblamiento; y Energías renovables.

Por su parte, el IES Hispalis oferta el Grado Superior de Administración y finanzas.

El plazo para la presentación de solicitudes será de treinta días naturales contados desde el día 22 de mayo de 2020.

Debido a la situación de crisis sanitaria ocasionada por el COVID-19, los términos y plazos de los procedimientos administrativos, se encuentran suspendidos e interrumpidos. El cómputo de los plazos se reanudará en el momento en que pierda vigencia el RD 463/2020, de 14 de marzo, por el que se declara el estado de alarma o, en su caso, las prórrogas del mismo, computándose el plazo indicado de 30 días naturales a partir del día siguiente en que pierda vigencia el mencionado Real Decreto o cualquiera de sus prórrogas.

ACTUALIDAD

Finalizan los trabajos llevados a cabo en el cementerio



Redacción

El Cementerio de Guadalcanal ha sido objeto de obras en estas últimas semanas. Los operarios municipales han procedido al derribo de unos nichos que, a causa del paso del tiempo estaban en malas condiciones. A su vez, se han construido nichos nuevos y, también, como novedad, se ha construido una chimenea para la quema acabando así con las molestias que el humo podía ocasionar. La obra se ha llevado a cabo con recursos propios del Ayuntamiento de Guadalcanal.



ACTUALIDAD



UPTA Andalucía recoge en su guía las medidas adoptadas por Guadalcanal para ayudar a pymes y autónomos

Redacción

La Unión de Trabajadores y Empresarios Autónomos de Andalucía, UPTA ha incluido esta semana a Guadalcanal en su guía de principales medidas de emergencia para autónomos en la provincia de Sevilla.

Nuestra localidad ha sido incluida en esta última actualización tras quedarse fuera en la primera publicación. El ente ha asegurado que la razón de no incluir a Guadalcanal en esa primera publicación fue la falta de tiempo, por lo que

han pedido disculpas al consistorio. Desde ahora, en la web de UPTA se pueden ver las medidas que el Ayuntamiento de Guadalcanal ha puesto en marcha para ayudar a pymes y autónomos en esta crisis provocada por el coronavirus. Entre esas medidas se encuentran:

- La aplicación de medidas publicadas por OPAEF
- Creación de una partida en el presupuesto de 2.020 para ayudar a pymes y autónomos. Compromiso de que parte de las partidas no eje-

cutadas irán a la partida de ayuda a pymes y autónomos.

- Suspensión de la tasa de terrazas de verano
- Solicitud a la Mancomunidad de Sierra Morena de la suspensión de las tasas de recogida de residuos durante los meses que hayan permanecido cerrados los comercios en estado de alerta.

Junto a ello como medida prevista anunciada se encuentra la firma de un contrato de colaboración con UPTA Andalucía.

EN PORTADA

Se suspende la Feria de Agosto en Guadalcanal



Redacción

Este año no habrá Feria de Agosto. Así se hizo público este pasado viernes en un comunicado que emitían en conjunto todos los pueblos de la Sierra Morena de Sevilla.

La decisión se ha tomado en vistas del riesgo de contagio por COVID 19 que puede provocar un evento como este. No hay que olvidar que una feria reúne a un gran número de personas. Muchas de esas reuniones tienen lugar en casetas donde las medidas de seguridad

tampoco están garantizadas. Sería pues altamente complicado mantener un control adecuado para que se respetaran ciertas normas como el distanciamiento social o la desinfección. Ello por no hablar de las atracciones de feria que, igualmente, pueden ser blanco fácil de transmisión de este temido virus.

Por todo ello, la decisión tomada por los diez pueblos, entre los que se encuentra Guadalcanal, ha sido unánime. Una decisión que viene a reflejar también la unión de las lo-

calidades de la comarca sin que ninguna de ellas perjudique a las demás.

La decisión ha sido tomada bajo un ejercicio de responsabilidad ante la crisis sanitaria con la que convivimos desde mediados del mes de marzo, y velando por la salud y seguridad de todos los vecinos. Los diez ayuntamientos que integran la Sierra Morena de Sevilla han pedido y agradecido la comprensión y el comportamiento de todos los vecinos en esta crisis.

EN PORTADA



Todos los Alcaldes en representación de los ciudadanos que integran los pueblos de la Mancomunidad de Municipios de la Sierra Morena, abajo detallados, en el ejercicio de nuestra responsabilidad ante la crisis sanitaria provocada por la pandemia del COVID- 19.

MUNICIPIO	ALCALDE/ALCALDESA
Alanís	Eva Ruiz Peña
Almadén de la Plata	José Carlos Raigada Barrero
Cazalla de la Sierra	Sotero Martín Barrero
Constantina	Rubén Rivera Sánchez
El Pedroso	Juan Manuel Alejos Gala
El Real de la Jara	José Manuel Trejo Fernández
Guadalcanal	Manuel Casaus Blanco
La Puebla de los Infantes	José M ^º Rodríguez Fernández
Las Navas de la Concepción	Andrés Barrera Invernón
San Nicolás del Puerto	Juan Carlos Navarro Antúnez

QUEREMOS INFORMAR

En estos últimos meses hemos sido testigos de cómo sigue aflorando entre nuestros vecinos, la solidaridad y el hermanamiento como herramienta indispensable para vencer esta pandemia.

Esta nueva realidad ha conseguido que muchos de los casos detectados en pueblos vecinos se hayan sentido como propios y nos ha llevado a tener como referencia la zona norte de la provincia de Sevilla, no solo para el conocimiento de las continuas actualizaciones de datos sino también para controlar nuestra propia percepción de seguridad.

Juntos somos más fuertes y los dirigentes de todos los pueblos hemos tomado buena nota del mensaje de unión que nos habéis mostrado con vuestro comportamiento, del que nunca sobrarán agradecimientos.

Por todo ello, con el convencimiento de que empezamos una nueva etapa más solidaria y de mayor unión entre los pueblos vecinos y como se está viendo en los últimos días en toda España, hemos tomado la difícil decisión de manera consensuada con una misma línea a seguir y velando, ante todo, por la seguridad y salud de nuestros ciudadanos de:

SUSPENDER TODOS LOS FESTEJOS ORGANIZADOS POR LOS AYUNTAMIENTOS PREVISTOS HASTA EL PRÓXIMO 15 DE SEPTIEMBRE.

Pedimos y agradecemos la comprensión y el esfuerzo que todos estamos realizando en esta crisis pandémica y queremos transmitir nuestra firmeza en la defensa de la salud de todos nuestros vecinos y, por supuesto, nuestros visitantes y queremos mostraros nuestro compromiso para que la vuelta a la realidad sea lo antes posible.

Sierra Morena de Sevilla, a 28 de mayo de 2020



Mancomunidad de Municipios Sierra Morena de Sevilla - Edificio Los Escolares, s/n
41370 Cazalla de la Sierra-Tif: 954884630 Fax:954883253-
mancomunidadsierramorena@dipusevilla.es

DEPORTES

Repaso a una temporada fantástica (Episodio 2)



Redacción

Como bien dice el refrán, ni abril sin flores ni juventud sin amores. Nadie dijo que fuera a ser fácil y, de hecho, no lo ha sido. Los únicos que lo han tenido fácil son los que han subido por la decisión salomónica de la federación. Para el resto, el campeonato ha sido una auténtica gymkana. La nuestra, la del Guadalcanal CD comenzó el 3 de noviembre. Ese es el capítulo que nos va a ocupar esta semana. Siete partidos en los que nos metimos en un profundo bache. Seguramente pocos equipos cuentan con un han-

dicap tan poderoso como el nuestro cuando llegan los meses invernales. Sin embargo, junto a derrotas dolorosas e inesperadas, también cosechamos una victoria increíble y un empate que supo a algo más que a un punto.

El comienzo de un mal momento
Comenzamos esta mala racha donde nadie lo esperaba, en casa. Todos los años hay un tropezón que no esperamos. El pasado curso fue ante el Celta Puebla y este año ante el Minas. Curioso, dos equipos que regresaban a la competición des-

pues de un parón.

Aquella fue una tarde aciaga para los nuestros. En primer lugar por una primera parte en la que los mineros fueron mejores que nosotros. Y seguidamente, porque aunque en la segunda mitad mejoramos, el Minas ya no estaba por la labor de hacer buen fútbol. Por más que lo intentó el Guadalcanal, las constantes paradas del juego, la mala suerte y otro santo portero evitaron que el balón entrara en la portería. Demasiado castigo visto lo visto. El Minas había iniciado poco antes su sendero vic-

DEPORTES

torioso y a nosotros nos afectaba su inercia y el primer pie en el agujero. El segundo lo metimos una semana después, en casa del Torre Reina. Un partido en el que el Guadalcanal se vio sorprendido demasiado pronto por dos goles rivales. Seguía sin ser el Torre Reina de las grandes citas, pero tampoco le faltaba acierto. Así, el conjunto rojiblanco fue siempre a remolque. Curioso que aún así tuviese opciones de empatar el partido. Finalmente no se consiguió y sumamos la segunda derrota consecutiva, y todo ello antes de recibir al líder.

Cuando Los Caminantes llegó al estadio de El Coso se sabía que era uno de esos partidos que gustan en El Coso. Un rival fuerte, un plus de motivación, un resultado en contra y todo el mundo esperando el milagro. Con el cero a dos muchos pensaron que se trataba de la tercera derrota consecutiva. Otros confiaban en el plantel rojiblanco. La niebla se echó sobre la segunda parte y ahí nació la épica. Ahí y en las botas de Chino, que fabricó el primero para que el defensa lo introdujera en su propia puerta. Que también sacó una falta imparable para el portero, poniendo el empate en el partido. Y que también tuvo la picaresca de introducir el balón en el primer palo tras el saque en corto de Rafa en un corner. Dos a tres y la locura desatada en la grada. Aún en los peores momentos el Guadalcanal era capaz de crecerse y dar la vuelta a un marcador adverso y ante el mismísimo líder.

Todo lo ganado en este encuentro, sin embargo, quedó en agua de borrajas en la visita al campo del San José B. La derrota ante el Minas fue sorprendente pero no descabellada. La cosechada ante el



filial del equipo de San José de la Rinconada fue, sin embargo, muy dolorosa. Y lo fue porque el Guadalcanal cuajó seguramente el peor partido de toda la temporada. Ante un conjunto muy joven los nuestros salieron aturridos y se vieron desbarbolados por el acierto del cuadro local. Poco más que para maquillar el resultado sirvió el gol de Pablo. Para Guadalcanal, de nuevo, con la sensación de bajón.

El Valencina ponía a prueba de nuevo al Guadalcanal. Otro de esos partidos que dejan huella. Bajas en los nuestros hacían más cuesta arriba la faena. Para colmo el Valencina mostró todas sus (mejores) cartas. Demostró el buen equipo que es y, por eso, y por la segunda parte que jugamos, el empate supo a mucho más que empate.

En pleno diciembre tocó el doble desplazamiento. Campos desconocidos ante rivales asequibles. Sin embargo, el no saber matar los partidos nos jugó una doble mala pasada. Los últimos minutos volvieron a ser decisivos y perjudiciales para los nuestros. Nos fuimos derrotados tanto de Tocina como de Los Molares. Dos equipos inferiores pero ni cojos ni inofensivos.

Suerte que aún quedaba un último partido antes de fin de año. Un partido en casa que lo iba a cambiar todo. Aunque de eso ya hablaremos en la próxima entrega. Una entrega mucho más placentera que esta, aunque todo vale y de todo se aprende en esta vida. Por eso, este bache también es digno de admiración y estudio.

DEPORTES

Desde hoy lunes se reabren las pistas de pádel en nuestra localidad



Redacción

Si al inicio de la Fase 1 de la desescalada se anunciaba la apertura de la pista de tenis para partidos individuales, en esta ocasión lo hace la pista de pádel.

Desde hoy lunes se puede hacer uso de las pistas tanto del polideportivo como del campo de fútbol. Estas habrán de reservarse, como siempre, de lunes a viernes en horarios de 12:30 a 13:30, llamando a Joaquín (620488195), Muri

(639608316) o Alba (672353286). Como viene siendo habitual, aquellos que hagan la reserva deben de coincidir con los nombres a la hora que le toque jugar.

La pista del polideportivo podrá utilizarse en los siguientes horarios: de 18 a 19:30, de 19:45 a 21:15, y de 21:30 a 23 horas para adultos y de 9 a 10:30 y 10:45 a 12:15 para niños. Por su parte, la pista del campo de fútbol podrá ser usada de 21 a 22:30 por los adultos

y de 9 a 10:30 los niños.

Condición indispensable es cumplir con el horario a la hora de empezar y de finalizar el partido ya que hay que desinfectar en el intervalo de cambio de pista. Igualmente importante es llevar el importe justo para pagar la pista.

La apertura de las pistas, de momento es solo para partidos amistosos. Más adelante se estudiará la posibilidad de reanudar la liga local de pádel.

DEPORTES

La Fase 2 trae importantes cambios en la actividad física y el deporte

Redacción

La Fase 2 de la desescalada que entró en vigor la pasada semana trae importantes novedades. Una de ellas tiene que ver con la actividad física al aire libre.

A este respecto, la Consejería de Educación y Deporte de la Junta de Andalucía ha hecho públicas las peculiaridades de esta actividad en la Fase 2. Una fase que, en principio, se alargará hasta el 7 de junio.

Lógicamente, en este decálogo aclaratorio y de recomendaciones hay un espacio para las medidas de seguridad. Así, se insta a guardar una distancia de seguridad de entre cuatro y cinco metros para los viandantes; de diez para aquellos que corran; y veinte para los que monten en bicicleta. A ello se une las normas básicas de higiene tanto de la persona como de la bicicleta si es el caso.

Con respecto a la práctica deportiva se diferencia si se trata de profesionales, no profesionales federados y no federados. Así, en el primer caso, los profesionales, deportistas de alto nivel y deportistas de alto rendimiento, podrán desplazarse en toda la provincia, acceder a espacios naturales dentro de la misma y utilizar los implementos necesarios para su actividad. Eso sí, habrán de hacerlo de manera indi-



vidual e ir debidamente acreditados. Con respecto a los no profesionales federados también podrán desplazarse en toda la provincia y acceder a espacios naturales, de manera individual y acreditados. Eso sí, no estará permitida la actividad entre las 10 y las 12 y entre las 19 y las 20 horas. La misma imposición horaria tendrán los no federados. Estos podrán desarrollar su actividad de manera individual pero no podrán acceder libremente a los espacios naturales tal y como si podían hacerlo los otros dos grupos.

En cuanto a la caza y la pesca deportiva, se permite en todas sus modalidades siempre que respeten las medidas de distancia, seguridad, higiene y prevención. Será obligatorio el uso de mascarillas cuando no sea posible guardar la distancia de seguridad. No se compartirán utensilios ni utillaje de comida y bebida y se limpiarán y desinfectarán los utensilios de caza y pesca después de cada uso.

En cuanto a la práctica senderista se aumenta el aforo de la misma a veinte participantes en lugar de los diez de la Fase 1.

TURISMO

Prodetur pone en marcha una campaña de promoción de alojamientos extrahoteleros de la provincia de Sevilla



Redacción

La Diputación, a través de Prodetur, ha puesto en marcha una campaña de promoción de los alojamientos extrahoteleros de la provincia para alentar el turismo rural en el territorio. El objetivo es incentivar las reservas de cara a esta temporada de verano, una vez que este tipo de alojamientos, junto a los hoteles, han podido reiniciar su actividad desde el comienzo de la fase 1, dentro del plan de desescalada por el coronavirus, el pasado 11 de mayo, y aún con menos restricciones a partir de pasado lunes, día 25, fecha

de inicio de la fase 2.

La campaña, que se ha difundido ya desde este fin de semana a través de medios de comunicación y redes sociales, tiene el lema ‘Hay otra Sevilla, cambia de vistas’ y a ella se han adherido 303 alojamientos extrahoteleros sevillanos, en total, 4.715 plazas, entre campings, casas rurales, complejos turísticos y viviendas turísticas de alojamiento rural (VTAR), de los 548 que la Junta de Andalucía tiene inscritos en la provincia de Sevilla.

“Nuestra provincia ofrece unas condiciones ideales en lo que res-

pecta a la seguridad, que va a primar en el turismo a la hora de elegir un destino. Porque todo apunta a que, en este sentido, el visitante opte por actividades en espacios abiertos y en contacto con la Naturaleza, y esto puede suponer una gran oportunidad para el turismo rural en la provincia de Sevilla, la más extensa de Andalucía, con muchos focos de interés, pero muy repartidos por todo el territorio, lo que contribuye a evitar concentraciones”, ha señalado el presidente de la Diputación, Fernando Rodríguez Villalobos.

TURISMO

12 alojamientos pertenecen a Guadalcanal



Redacción

De esos 303 alojamientos 12 pertenecen a Guadalcanal. Así, entre la oferta de esta nueva campaña encontramos la Casa Rural El Mirador, que tiene disponibles tres plazas. Las Bóvedas, sita en la Calle Concepción, tiene capacidad para albergar hasta 16 personas. El Cortijo Los Tomillares, en la Carretera a Cazalla dispone de 18 plazas.

Por su parte, El Nogal en la Carretera a Llerena tiene disponibles 6 plazas. Hasta treinta y dos personas puede dar cabida la Finca La Herencia, entre Casa Rural y Vivienda Turística de Alojamiento Rural. En la Carretera a Llerena también podemos encontrar La Casilla, con cuatro plazas disponibles. La Florida, por su parte puede dar cabida a 14 visitantes, mientras que

La Florida del Valle puede albergar hasta 20. Otra Vivienda Turística de Alojamiento Rural es la que ofrece La Solana, en la finca del mismo nombre y con capacidad para doce personas. La Zarza, en el kilómetro 6 de la Carretera a Llerena oferta diez plazas y, por último, la casa rural Pozo Berrueco tiene capacidad para acoger a 14 personas.

SOCIEDAD

La Fase 2 trae consigo cambios en los horarios de las misas



Redacción

Como ya adelantamos la pasada semana, la Fase 2 de la desescalada trae cambios también en lo religioso. Así, la entrada a los templos para asistir a misas ha pasado de ser un tercio del aforo a un 50%. La parroquia de Santa María de la Asunción puede albergar en la actualidad a 48 personas en la misa, por las 36 de la primera fase.

A los entierros pueden asistir también más personas. Ya no son las 15 de la anterior fase. Ahora pueden estar hasta 25 personas.

Otra cosa que ha variado es el horario de las misas. Así, estas tendrán lugar de Martes a Viernes a las 20:30, los sábados a las 20 y las 21 y los domingos a las 10 y las 11 y cuarto. La exposición del santísimo será las 19:30 horas del jueves.

Por otra parte, el horario de visita de la parroquia será de martes a sábado de 11 a 12:30 y de 19:30 a 20 horas. En estas visitas no podrá haber más de siete personas a la vez.

Junto a todo esto se ha recordado que aquellas personas que tengan algún síntoma han de quedarse en casa y que pueden seguir la misa todos los domingos a través de facebook.

EL TIEMPO

lun. 01			mar. 02		mié. 03		jue. 04	vie. 05	sáb. 06
06-12 h	12-18 h	18-24 h	00-12 h	12-24 h	00-12 h	12-24 h			
24°C	23°C	17°C							
Probabilidad de precipitación:									
0%	0%	0%	0%	0%	0%	0%	90%	80%	75%
Cota de nieve a nivel de provincia (m)									
Temperatura mínima y máxima (°C)									
15 / 27			14 / 26		15 / 30		14 / 23	10 / 26	13 / 25
Dirección y velocidad del viento (km/h)									
5 25	50 20	5 5	50 20	50 20	0 10	0 20	0 20	50 10	50 15
Índice ultravioleta máximo									
9			9		10		9		
Avisos. Sierra norte de Sevilla									

El tiempo en Guadalcanal

Algo nos dice que de sorpresas el verano cargado llega. Y la primera de ellas se presenta en esta semana. Cuando ya creíamos que comenzaba el mas hostigador verano, resulta que un coletazo primaveral vuelve a sacudirnos y nos trae agua de cara al fin de semana. Antes de eso, llegaremos a alcanzar los treinta grados este miércoles. Todo ello alternando, claro está, nubes y claros. A partir del jueves más de lo primero que de lo segundo, con precipitaciones aseguradas y también descenso de temperaturas.



La frase de la semana

“Ni calor hasta San Juan, ni frío hasta navidad”

CONTRAPORTADA

El Centro de Adultos de Guadalcanal da a conocer su oferta educativa

Redacción

El Centro de Adultos de Guadalcanal ha dado a conocer su oferta educativa de cara al curso 2020/2021. Una oferta cuyo plazo de matriculación comienza hoy lunes 1 de junio y se prolongará hasta el 15 de este mismo mes para el grupo semi-presencial y online mediante el cual se obtendrá el título de graduado en secundaria.

El curso 2020/2021 comprende grupos de informática básica; conocer Sevilla y las TIC; Español para extranjeros; y, como no, Graduado en Secundaria con adaptación para extranjeros incluida.

El curso se impartirá en la planta baja de la Biblioteca López de Ayala. Para más información pueden llamar al teléfono 659705049

Educación Permanente
CENTRO DE ADULTOS
GUADALCANAL

OFERTA EDUCATIVA
CURSO 2020/21:

- GRUPOS INFORMÁTICA BÁSICA
- CONOCER SEVILLA Y LAS TIC
- ESPAÑOL PARA EXTRANJEROS.
- GRADUADO SECUNDARIA (CON ADAPTACIÓN PARA EXTRANJEROS)

RESERVA MATRICULA A PARTIR DEL 1 DE JUNIO

BIBLIOTECA PUBLICA
TEF
CONTACTO: 659705049

LO QUE APRENDEMOS FORMA PARTE DE LO QUE SOMOS

JUNTA DE ANDALUCÍA
CONSEJERÍA DE EDUCACIÓN

